



# あざみくみだより

R.7.2.1

担任:早川

## お子さんたちの姿

まだまだ寒い日が続いていますが、この寒さを吹き飛ばすよう元気いっぱいのあざみさん達。年末からチームで造った二人獅子が完成しました。また白だったお獅子さんの色ぬりをする時に“眼は何色にしますか”“口と耳は〇〇色かな?”と仲間と話し合いながら絵の具の色を組み合わせて塗り次は髪の色を作り、着物の模様を相談しあい、描き上げて完成了した。そんな二人獅子の中に、舞う姿は喜びにあふれ、見ている私も嬉しくなりました。

あざみくみは、保育園での生活のあと2ヶ月になりました。就学を前に自分の思いを人に伝えること、自己主張する力と、お友だちを大切にすること、協調性を大切に遊んでいきたいと思います。

今月もよろしくお願ひします。



## 今月のねらい

冬の自然現象に興味を持つと共に自分たちの寒さに負けず  
がんばろうとする心を養おう。またこの一年間体験してきた  
色々な遊びを振り返り、イメージをふくらませ、その気になつて  
あそぶ楽しさを味わい自己主張をしっかりしながらお互いに  
仲間を認めあい1人1人の自信を高め自立心を育てよう。

## 元気な体づくりをハジ掛けましょう。

まだまだ寒い日が続き風邪や感染症などが心配です。  
保育園でも手洗いを徹底して予防しています。

室内では暖房が入っているので厚着をせず薄着を心掛けましょう。  
また、生活リズムが崩れると体調も崩れてしまうので、  
早寝・早起きをして朝・昼・晩ごはん、三食をしっかりと食べて元気な身体づくり  
をしましょう。

